

Tagesordnungspunkt 6

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden Westend/Bleichstraße am 24. Juni 2009

Spielbereich Waterloo-/Eckernfördestraße - Installierung eines Abfallbehälters

Antrag der SPD-Fraktion:

Der Spielbereich Ecke Waterloo-/Eckernfördestraße, der zwei Schaukeln aufweist, war früher auch mit einem Abfallkorb ausgestattet. Er wurde irgendwann ohne nähere Erklärung entfernt. Die beiden Geräte sind für Kinder und Jugendliche aus diesem Wohnbereich der durchaus erwünschte Anlass, sich an der oberen Waterloostraße aufzuhalten, zu kommunizieren, die Schaukeln zu betätigen etc.. Inzwischen hat an diesem Eck eine Pizzeria eröffnet.

Für bei solchen Anlässen anfallenden Abfall (Tüten, Pizzaverpackungen etc.) fehlt eine direkt verfügbare Entsorgungsmöglichkeit, so dass die Verschmutzung dieses Straßenabschnitts notorisch ist.

Antrag

Der Magistrat wird deshalb gebeten dafür zu sorgen, dass an der beschriebenen Stelle wieder ein Abfallkorb installiert wird.

Beschluss Nr. 0049

Antrag der SPD-Fraktion antragsgemäß beschlossen.

+

+

Verteiler:

Dezernat VII z.w.V.

Bischoff
Ortsvorsteher